
前週例会（７月10日）レポート

高松東ロータリークラブ　会長　新谷　哲夫　　幹事　上野　明

ニコニコBOX　創立第2144回例会　12件　計　39,000円　累計　217,000円
◯米田さんにお世話になりました。　佐野君
◯篠原先生写真有難うございました。松村君
◯坂井ガバナー補佐の前途を祝して。米田君
◯森さん、三好さん御入会おめでとうござい
ます。　　　　　　　　　上野君、新谷君

◯坂井さん１年間御苦労様です。　　西山君
◯ガバナー補佐訪問。　　　　　　　坂井君
◯ガバナー補佐をお迎えしました。　新谷君
◯ガバナー補佐ようこそ。　　　　　池内君
◯早退お詫び。　三好君、石濱君、伊勢嶋君
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サンポート高松（創立75周年記念）
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定款第６条により休会
セント・ベイヒルズ
おしゃべり広場

国際奉仕委員会報告
◯大山君より、11日に坂出グランドホテルにダニエルブックさん15歳、メアリーエビナーさん
16歳、お嬢様２名のお世話を４泊５日でさせて頂きます。

幹事報告
◯2011‒'12年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
　６月30日をもって閉鎖されました。８月末まで直前ガバナー事務所として残務整理にあたら
れます。
◯例会臨時変更のお知らせ

ガバナー補佐訪問
◯香川第一分区　坂井幸博君
　　昨年10月にガバナー補佐が決まり、出来れば避けて通りたい道ではありましたが、本当に
今日のこの日まで気の重い毎日でした。歴代会長会で決めて頂くにあたり、一つだけこの役
をする資格があるなと思える事は昨年、１年間で趣味でもあるゴルフを80回ほどしました。
それだけゴルフが出来るなら少し控えてクラブの為に奉仕が出来るのではないかと考えた次
第です。
　　年次計画を読ませて頂きましたが、本当に素晴らしい計画だと思います。
　会長の方針でもある「明るく　楽しく　元気よく」は私もまったく同
じ思いであり、ロータリー活動はこれしかないという結論に達しま
した。
　　奉仕とは相手を思いやる気持ちが無ければ奉仕にはなりません。
その気持ちを活動に生かしながら平和に結び付けられることは非常
に素晴らしい事だと思います。
　　新谷会長のテーマにもありましたが、ロータリーを楽しむことが
大切、ロータリーは楽しくなければ駄目だと思っています。その為
には積極的に出来るだけ数多く参加する事が非常に大切です。皆さ
んが参加する事が活動の活性化に繋がります。
　　これから１年間、ガバナー補佐を務めるにあたり他のクラブでも
色々話をさせて頂きますが皆様の協力を得ながら頑張っていきたい
と思っておりますので宜しくお願い致します。

会長報告
◯会長報告、２回目という事で、まだまだ緊張しておりますが頑張っていきたいと思います。
　さて、私ごとですが一昨年からメルマガを始めました。 そのメルマガには「夢を実現する今
日の一言」というのがありそれらを紹介したいと思います。
　【ありがとう】と言う言葉です。この言葉を１年間に100万回言いな
さい！１日にすれば３千回です。この言葉を言い続ける事で運が向
いてくる。不思議な事の連続で良い事が起こるはずです。皆様も是非、
試してみて下さい。
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